



TRABAJADORES DEJARON CARTA EN EL MINISTERIO DE SALUD.

Funcionarios del hospital V. Buren llegaron a la capital este lunes

Pasan las semanas y la crisis presupuestaria del hospital Carlos van Buren de Valparaíso persiste. Bien lo saben los trabajadores del recinto hospitalario, quienes, luego de entregar los antecedentes necesarios en Contraloría la semana pasada—a través del patrocinio de los diputados Diego Ibañez y María Francisca Bello, llegaron a la capital la jornada de este lunes,

ocasión en la que entregaron los mismos documentos al ministerio de Salud.

Así lo hizo saber Eduardo Ojeda, dirigente de la Fenats del hospital porteño: “Si bien estamos más tranquilos, no hemos salido de la crisis, el déficit sigue y hay un tema presupuestario que no hemos solucionado. Nosotros como Fenats hemos hecho todo lo humanamente posible para verifi-

car el tema de los gastos que hay dentro del hospital”, contextualizó el vocero.

“Hoy día —ayer— fuimos al ministerio a entregar los antecedentes que entregamos en Contraloría, para que ellos también se hagan responsables de los gastos que se hicieron (...); queremos saber en qué se gastaron los dineros. Nosotros no estamos en contra de las empresas, pero tienen que

ser dentro del marco legal”, añadió.

Cabe señalar que al consultar sobre novedades al Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, como también al Colegio Médico local, se indicó extraoficialmente que la situación crítica continúa: aún no llegan los recursos comprometidos desde nivel central. Asimismo, cuatro pabellones se mantienen cerrados. ❌